



# CON EL TANQUE LLENO

*Jue 29/07*  
*M*

Por Jordán

## La Gran Terminal de Omnibus

EN la noche de ayer, con asistencia del Presidente Prio, su Gabinete y altas autoridades del gobierno, quedó inaugurada oficialmente la nueva Terminal de Omnibus, enclavada en la Carretera a Rancho Boyeros, muy cerca de lo que ha de ser la Gran Plaza Cívica José Martí.

Desde el punto de vista arquitectónico, la moderna Terminal de Omnibus es un edificio de extraordinarias proporciones, dotado de todas las comodidades requeridas para ese tipo de edificaciones y construída a un costo muy cerca de los tres millones de pesos. Sus enormes y bien construídos andenes, desde donde partirán y llegarán del interior todos los ómnibus inter-provinciales, proporcionará grandes comodidades al pasajero. La centralización de las oficinas operadoras de todas las rutas, también facilitará enormemente la adquisición de tickets o boletas para viajar. Su cómodo salón de espera con aire acondicionado, y los innumerables establecimientos allí alojados, completarán el confort de los cuarenticinco mil pasajeros que esperan mover allí diariamente.

Vista desde otro ángulo, podemos asegurar que se trata de una obra de gran utilidad pública, no sólo por las comodidades y el confort que allí encuentra el viajero a la hora de su llegada o salida, sino por las grandes facilidades que se les brinda en todo sentido.

No sólo encontrará el viajero allí lugar adecuado y limpio para esperar los inevitables minutos antes o después de la salida o llegada, sino que podrá inclusive depositar el dinero que desee a cualquier hora y en cualquier día, en una sucursal de un conocido y acreditado banco de esta Capital allí establecida, quedando a salvo de los pícaros de ofi-

cio que hacen favorita víctima de sus fechorías a los viajeros del interior.

También los que esperan o despiden familiares que embarcan, encontrarán en esta moderna Terminal de Omnibus, las mayores comodidades para hacer agradable su espera, pues desde una moderna y bien atendida cafetería hasta un lujosísimo bar, el "Club 6", estará a su disposición. Comercios de todos los giros, farmacia, efectos eléctricos, periódicos y revistas, billetes de lotería, barbería, ropas, sederías, discos y televisión, limpiabotas, etc., completan los comercios establecidos dentro del enorme edificio.

Otro importante servicio que ofrece la Terminal de Omnibus a los viajeros del interior es una moderna compañía de taxis, con choferes uniformados y debidamente afianzados, primera que opera en Cuba, cuyos automóviles, identificados por una pintura especial a tres colores, moverán gran parte del público y brindará servicio responsable y garantizado a cuantos deseen utilizarlos. Una amplia pista de parqueo y una enorme Estación de Servicio, dotada con los más modernos aparatos del giro, completa este importante sector de la moderna Terminal de Omnibus.

Atentamente invitados por su Consejo de Dirección, asistimos a la ceremonia de inauguración, agradeciendo las atenciones recibidas, y pudiendo declarar sinceramente que, independiente del agradecimiento natural a que obliga la más elemental cortesía, esta moderna Terminal de Omnibus inaugurada ayer, es una gran obra, no sólo desde el punto de vista arquitectónico, sino desde el punto de vista de la utilidad pública, mucho más importante aún, y cuyo fin ha sido logrado ampliamente.

*(M, Jue 29/07)*